

Sportbericht 2019

Liebe Vereinskolleginnen und Vereinskollegen,

ich möchte meinen Bericht in diesem Jahr mit einem Dank an alle beginnen, die im Jahr 2019 für unseren Verein aktiv gewesen sind – sei es aktiv im Automobilsport, aktiv beim Helfen bei unseren Vereinsveranstaltungen oder aktiv bei Veranstaltungen im Rahmen der Kooperationsgemeinschaft MIG7.

Mit der Eisbären-Orientierungsfahrt am 23.2.2019 startete das Motorsportjahr. 3 Helfer des MSC Heiligenhaus waren im Organisationsteam rund um Hans Grützenbach.

Bei der Rallye Kempenich am 10.3.2019 halfen wir mit mehreren Streckenposten bei der Durchführung der Veranstaltung.

Bei der 62. Heiligenhauser Orientierungsfahrt am 30.3.2019 starteten insgesamt 64 Teams, darunter 4 des MSC Heiligenhaus. Das MSC-Team erreichte überraschend den 2. Platz in der Mannschaftswertung.

Gewohnt professionell führten wir am 7.4.2019 in Wiehl unsere 29. ADAC Jugendkartslalom-Veranstaltung durch.

6 Helfer stellten wir theoretisch bei der Durchführung der GLP der MIG 7 am 4.5.2019. Theoretisch, weil nur die technische Abnahme am Freitag durchgeführt wurde. In der Nacht kam der Schnee in die Eifel, so dass die GLP und auch die RCN im Anschluss abgesagt werden mussten.

Als eingespielte Routine in Planung und Durchführung möchte ich unsere Bergischen Impressionen am 3.8.2019 bezeichnen, diesmal bei angenehmeren Temperaturen als im Vorjahr. Die Starterzahlen sind in den letzten Jahren stabil geblieben und auch das Feedback der Teilnehmer für die Fahrt im vergangenen Jahr, unter den beiden Fahrleitern Hans Grützenbach und Ernst-Willi Kreitz, war durchweg positiv.

Traditionell im November fand die Rallye Köln-Ahrweiler am 9.+10.11.2019 statt.. Ansprechpartner des MSC Heiligenhaus war Bernhard Wöltering. Nach teilweise chaotischen Zuständen in den letzten 2 Jahren unter der neuen WP-Leitung des Rundkurses, richteten wir 2019 gemeinsam mit Kalle Breidbach vom MSC Roetgen eine neue WP aus. Wir stellten 18 Streckenposten. Die Zusammenarbeit funktionierte reibungslos, so dass eine weitere Zusammenarbeit in Planung ist.

Als letzte motorsportliche Veranstaltung organisierten Hans Grützenbach und Reinhard Peisker am 14.12.2019 die ReHa-Ori im „Wildenburgisches Land“ aus.

Jetzt kommen wir zu unseren aktiven Fahrern in den Sparten Orientierungssport, VLN Langstreckenmeisterschaft, Oldtimersport, Youngtimer-Trophy, Automobil-Slalom und historischer Rallyesport.

Michael Flehmer ging mit dem Team Derscheid bei der VLN Langstreckenmeisterschaft an den Start.

Andreas Höne startete bei den 24 Stunden Classics sowie in Spa im Rahmen der Youngtimer-Trophy.

Patrick und Peter Berghaus sowie Daniel Dahl und Patrick Grützenbach gingen bei diversen Veranstaltungen mit ihren historischen Rallyeautos an den Start.

Ernst-Willi Kreitz erreichte den 12. Platz in der Gesamtwertung des Euregio-Classic-Cup, Platz 7 in der Sparte Tourensport sowie Platz 4 in der Clubmeisterschaft.

Hans Grützenbach wurde mit dem Sieg in der Clubmeisterschaft, Platz 2 beim Rheinlandpokal „Sparte Ori 75“, sowie einem 5. Platz in der ADAC Pokalwertung für eine erfolgreiche Ori-Saison 2019 belohnt.

Simon Kugland wurde 3. In der Clubmeisterschaft und erreichte zudem den 5. Platz in der ADAC Pokalwertung Slalom Youngster 2.

In der Pokalwertung Slalom Youngster 2 erreichte Marco Austria den 4. Platz, in der Clubmeisterschaft den 2. Gesamtplatz.

Jannik Schumacher erreichte in der Clubmeisterschaft Position 7 und im Slalom Younger 2 Pokal den 9. Platz.

Lucia Schneider erreichte im Slalom Youngster 1 den 15. Platz und wurde in der Clubmeisterschaft mit Platz 6 belohnt.

Reinhard Peisker startete im Rahmen von Oldtimer-Veranstaltungen und erreichte Platz 5 in der Vereinsmeisterschaft sowie Platz 14 im Rheinlandpokal Sparte „Classics“.

Michael Neufeld startete erstmalig bei 2 Läufen der RCN.

Ich gratuliere den einzelnen Startern für ihre Erfolge im vergangenen Jahr und drücke die Daumen für 2020.

Jetzt bin ich wieder an dem Punkt angelangt, wo ich an euch appelliere muss. Der MSC Heiligenhaus braucht eure Hilfe: Wir reagieren 2020 darauf, dass der Automobil Slalom Youngster bei unseren Aktiven einen größeren Posten einnimmt.

Am 15. August richtet der MSC Heiligenhaus erstmals eine Slalom-Veranstaltung auf dem ADAC Gelände in Sonsbeck aus. Hierfür brauchen wir eure Unterstützung.

Um alle unsere eigenen Veranstaltungen durchführen zu können, brauchen wir wieder Helfer. Ohne euch geht es einfach nicht. Der Vorstand weiß aus eigener Erfahrung, dass es nicht immer alles terminlich passt. Aber wir bitten euch, den von Hans vorab verschickten Helferbogen durchzuschauen und auszufüllen. Im Namen des Vorstandes jetzt schon mal „Vielen Dank“ hierfür.

Vielen Dank für eure Aufmerksamkeit, mit motorsportlichen Grüßen

Euer Christian Haas

2.Sportleiter MSC Heiligenhaus e.V.